
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごあいさつ 

新年あけましておめでとうございます！ 

平素は皆さまの温かいご支援を賜り、感謝・御礼申し上げます、誠にありがと

うございます。 

昨年は、米国発の金融危機が世界を取り巻き、わが国でも影響を抑えるための

経済対策が講じられております。枚方市におきましても、皆さまが希望を持ち、

安心して暮らせるよう、常に生活者の視点、女性の視点で、安心・安全の街“ひ

らかた”の構築に全力で取り組んでまいりますので何卒宜しくお願い致します。 

結びに皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 

 

200９年 新年号 

公明党市議団として、竹内市長に、

２１年度予算編成に関する要望書を

提出しました！ 

① 安全で快適な都市づくり 

② 福祉社会の構築 

③ 教育・文化の整備 

④ 産業の活性化など５６項目に全力

をあげるよう要望しました。 

 

今年も皆さまの声を市政に反映できるように 

との思いを込めて街頭演説させて頂きました。 

今年も街頭演説 

がんばります！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たばこの火種は、小さな子どもの目の高さになり、やけ

どをさせてしまう可能性がありとても危険だという声

や、受動喫煙による健康被害など、多くの子育て世代の

お母さん方から声があり、本会議や予算・決算特別委員

会で要望させて頂きました。 

 

窓口で診療費の支払いをする際、クレジットカ

ードでも決済できるようになりました。「現金

を用意していなくてもいいので助かる」と喜ば

れています。 

平成１７年度決算特別委員会で要望させて頂

き実現しました。 

 

発行は枚方市議会議員 岡林かおるです。 

市議会:072-841-1221(市役所 4 階公明党控室) 

連絡先:072-841-6371   FAX:072-841-6370 

e-mai：kaoru_himawari2010@yahoo.co.jp 

URL：http://www.sunflower-kaoru.com 

妊婦に優しい環境づくりの一環として９月度一般質問

にて要望したものが実現、障がい者用の駐車場と併設さ

れました。 

 



 

 

桜公園に鉄棒が設置されました。 

11月 25 日 

市民病院 第 4 回 TQM 活動発表大会に参加 

12月 22 日 

楠葉台場跡の勝海舟の

設計による楠葉台場跡

の発掘調査現場を視察 

11月 13 日 

北九州市立子育てふれあい交流プラザで

子育て支援の取り組みを研修 

さつき丘南公園に時計が設置 

されました。 



 

２００８年９月度定例議会において、１１項目にわたり一般質問を 

させて頂きました。 

子どものネットいじめ対策について 

質
問 

学校裏サイトに対する本市の

現状と、学校・家庭・地域にお

いての「情報モラル教育」の取

り組みについて 

答
弁 

情報教育担当者の研修をはじめ教職員の情報

モラルの向上、全ての学校において情報モラ

ルの授業を実施するよう指導する 

教育長答弁 

学校は学びの場であると共に楽しい場所であ

るよういじめの早期発見、早期解決に努めて

いく 

妊婦にやさしい環境づくりについて 

質
問 

本庁駐車場に「妊婦優先駐車

場」の設置を 
答
弁 

産婦に優しい環境づくりの一環として意義あ

るものと考えており、先進事例も調査し検討

する 

赤ちゃんを連れた親の外出支援策について 

質
問 

安心して赤ちゃんと外出でき

るよう、授乳などの際に立ち寄

って利用できる「赤ちゃんの

駅」の設置を市全域に 

答
弁 

市施設については見当していく、また市施設

に限らず安心して赤ちゃんと外出できるよう

先進市の状況を調査し、管理者への働きかけ

を検討していく 

地球温暖化対策について 

質
問 

エコ・アクション・ポイント事

業を推進し、また全市的な環境

運動の取り組みを、また地球市

民意識を育んでいけるよう「地

球環境子どもサミット」の開催

を要望 

市
長
答
弁 

ひとりでも多くの市民や事業者の皆さんに温

暖化対策について普及啓発を図っていく 

医療費の負担軽減について 

質
問 

ジェネリック医薬品使用通知サ

ービスで市民の皆さんの医療費

の負担軽減を始め、財政負担を

減らす取り組みをされてはどう

か 

答

弁 

国保加入者の経済的負担の軽減及び国保財政

に資するといった観点から、国保加入者への

周知が必要と考えているが、全ての薬剤薬局

において取り扱われているわけではないの

で、周知方法等については検討していく 

 

その他、災害時の動物救護対策、思春期の健康教育、青尐年の健全育成について、自殺対策

について、談合防止対策についてなど質問させていただきました。 


